

V. KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil dari analisis data dan pembahasan yang diuraikan penulis, maka dapat disimpulkan bahwa Persepsi Masyarakat Kelurahan Way Dadi Baru Kecamatan Sukarame Terhadap Program Penerimaan Peserta Didik Baru Jalur Bina Lingkungan Di SMA Negeri 5 Bandar Lampung Tahun Pelajaran 2014/2015. Persepsi masyarakat meliputi hal sebagai berikut yaitu (1) pemahaman, (2) tanggapan, (3) sikap, (4) persyaratan, (5) prosedur penetapan. Responden menyatakan sikap paham terhadap persyaratan dan prosedur penetapan program penerimaan peserta didik baru jalur bina lingkungan karena merupakan program yang sangat membantu dalam meningkatkan dan mencerdaskan anak bangsa dan membantu meringankan beban keluarga yang kurang mampu khususnya dalam menyekolahkan anak-anak mereka untuk mengenyam pendidikan yang lebih tinggi.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan dan kesimpulan yang diperoleh, maka penulis menyampaikan saran sebagai berikut:

1. Diharapkan kepada pemerintah, khususnya lembaga pendidikan untuk memberikan perhatian yang lebih pada proses penerimaan peserta didik

baru. Karena penerimaan peserta didik baru merupakan sebuah wadah profesionalisme yang akan menjadi salah satu ukuran keberhasilan pendidikan menengah khususnya, dan dunia pendidikan pada umumnya. Dalam hal ini tanggung jawab dan kegiatan pemerintah sangat diharapkan dan dinantikan kehadirannya oleh para guru, peserta didik, orang tua/wali, masyarakat, dan siapa saja yang peduli terhadap upaya mencerdaskan kehidupan bangsa.

2. Kepada masyarakat diharapkan agar ikut melihat dengan benar tentang konsep program penerimaan peserta didik baru jalur bina lingkungan agar sesuai dengan kebutuhan yang sebenarnya seperti melihat persyaratan dan prosedurnya yang telah ditentukan oleh pemerintah. Dalam hal ini masyarakat dapat mencari informasi tentang program penerimaan peserta didik baru jalur bina lingkungan agar dapat bisa memahami dengan benar tentang program bina lingkungan.
3. Kepada orang tua/wali diharapkan agar dapat membantu memahami tentang persyaratan dan prosedur penetapan dari program bina lingkungan yang dikemukakan oleh pemerintah, agar mampu mencerdaskan anak-anak mereka yang mempunyai kelebihan maupun anak bangsa. Dalam hal ini orang tua dapat mengikuti pelatihan-pelatihan yang diadakan pemerintah maupun sekolah.